

qui mé en qui cén par Mi de mé ha sen Mi Sa

Le premier ministre Diefenbaker présente au premier ministre d'Irlande, M. Sean Lemass, deux plaques honorant la mémoire de Thomas D'Arcy McGee, homme d'État et orateur canadien d'origine irlandaise. De gauche à droite: M. Alfred Rive, ambassadeur du Canada en Irlande; M. Diefenbaker; M. Frank Aiken, ministre des Affaires extérieures d'Irlande, et M. Lemass.

où il a été accueilli par le juge en chef, M. Conor A. Maguire, par les juges de la Cour suprême et de la Haute Cour, et par divers hommes de loi irlandais. Dans son discours d'accueil, M. le juge en chef Maguire a souligné les liens du Canada et de l'Irlande dans le domaine du droit. Rappelant sa propre formation juridique, M. Diefenbaker a affirmé que les deux pays professaient le principe d'un droit juste et de l'égalité de tous les citoyens, partie essentielle de leurs traditions.

M. et M<sup>me</sup> Diefenbaker ont été les invités d'honneur du déjeuner privé offert le 6 mars par M. Eamon de Valera, président de la république d'Irlande, à sa résidence officielle, Aras an Uachterain. Ils se sont rendus à l'improviste au Trinity College, où ils ont été reçus par le principal, dont ils ont visité la résidence, bel exemple d'architecture géorgienne. Ils ont également visité la grande bibliothèque du collège, qui contient le Book of Kells, célèbre manuscrit du VIII siècle. Le soir, M. et M<sup>me</sup> Diefenbaker ont offert une réception à l'hôtel Shelbourne et ont plus tard donné un dîner à l'ambassade du Canada en l'honneur de M. et M<sup>me</sup> Lemass et de personnalités irlandaises.